



450 m²

Réf. 682V633M

1 685 400 €

Orange

Maison à vendre (84100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La bastide d'origine date probablement du XIXe siècle, sa structure présente deux bâtis identiques et mitoyens. Sur 3 niveaux pour environ 460m2 avec 10 chambres et 8 salles d'eau (bains/douche) au total. Elle est composée au rez-de-jardin : - D'une très grande cuisine ouverte sur la salle à manger avec une ancienne mangeoire, un salon, un dégagement avec un wc et une buanderie. Les 2 étages supérieurs desservent les 10 chambres et 8 salles d'eau ainsi qu'un très grand bureau. Plusieurs dépendances : - Une ancienne étable d'environ 150 m2 attenante à la bastide, - Partie professionnelle avec ...

The original bastide probably dates from the XIXe century, its structure features two identical, adjoining buildings. On 3 levels for around 460m2 with 10 bedrooms and 8 shower rooms (bath/shower) in total. It comprises on the garden level : - A very large kitchen opening onto the dining room with an old feeding trough, a lounge, a hallway with a toilet and a utility room. The 2 upper floors have 10 bedrooms, 8 shower rooms and a very large study. Several outbuildings: - An old stable of approx. 150 m2 adjoining the country house, - A professional area with large refrigerated rooms and a ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

